Página: 9



Promoción activa. En la reunión anual con el cuerpo diplomático en el extranjero, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a embajadores y cónsules que sigan defendiendo a México y a los mexicanos, además de exponer los logros de la actual administración. El embajador en Estados Unidos, Esteban Moctezuma, indicó que el Presidente les planteó seguir defendiendo al gobierno de México en el exterior. Promover los logros que está teniendo el país frente a un mundo tan complejo es lo correcto. Y si se aplican a hacerlo antes del 2 de junio, mucho mejor.

Por cielo, mar y tierra. La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, participó en la instalación de la Comisión Intersecretarial para el Desarrollo Marítimo. La funcionaria asistió a la reunión encabezada por el titular de la Marina, el almirante José Rafael Ojeda Durán. "Para nosotros es muy importante comunicar al mundo la transformación que vive nuestro país... En estos cinco años, con la Estrategia Nacional de Seguridad, se han sentado las bases para construir un país con seguridad, paz y justicia", dijo la secretaria Rodríguez, quien tiene la encomienda más importante del sexenio, la seguridad. Y ahí la lleva.

Se hunde. El presidente nacional del PAN,
Marko Cortés, pasará a la historia como el
peor de los dirigentes del partido que fundó Manuel
Gómez Morin. Él se hunde y arrastra a Acción
Nacional. Si bien en política se negocia el reparto de
posiciones estratégicas, como candidaturas o puestos
gubernamentales, lo de las notarías que exigió Cortés
es un despropósito. Ayer dijo que es de lo más normal
que los pactos abarquen notarías, pero la asignación
de un notario público debe ser ética, porque tiene
la tarea de poner en orden aspectos legales de las
personas físicas y morales. Se nota que su interés tiene
más que pies. Los panistas tienen el enemigo en casa.

Frror de primaria. Xóchitl Gálvez,
precandidata presidencial de Fuerza y Corazón
por México, emitió un posicionamiento ante la
polémica que se generó después de que Marko
Cortés, líder nacional del PAN, evidenciara cómo los
partidos habrían acordado los puestos que liderarían.
Ante las críticas por la repartición, Xóchitl consideró
que existe una manera de hacer política sin poner
de por medio intereses personales, pues, como
quedó evidenciado, el PAN exigía que se colocará al
candidato militante albiazul. Ante el yerro de Cortés,
Gálvez planteó distancia. Lo mejor que pudo hacer.

Damnificada mayor. Abelina López, alcaldesa de Acapulco, todavía no logra sacarse el lodazal que le cayó encima, más el que ella misma se echó al no atender de inmediato la situación en el puerto tras el paso del huracán Otis. A mes y medio, el gobierno de Acapulco, apoyado con patrullas de la Secretaría de Seguridad Pública federal, ayudó al traslado de los acapulqueños, luego de que el servicio de transporte público fuera suspendido en varios puntos del puerto, debido a un ataque armado. ¿Y si en vez de reaccionar, previene? Pero explicarle a la alcaldesa es tiempo perdido. Sigan haciendo las cosas al revés.

